

UCAPAN TERIMA KASIH

Alhamdulillah, puji syukur kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, dan karunia-Nya kepada penulis, memberikan kesehatan, kesempatan, kemudahan sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir *Capstone Design* ini dengan judul “Perancangan Sistem Informasi Dasa Wisma Berbasis *Website* Untuk Mewujudkan Program Indonesia Sehat dengan Pendekatan Keluarga (PIS-PK)”. Dalam Penyusunan *Capstone Design* ini tidak akan terwujud tanpa dukungan, bimbingan, dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Keluarga dari Salsa Nabilla Afrimadani, untuk kedua orang tua, Papa Arisman dan Mama Afriani, yang telah menjadi orang tua terhebat dan tak henti-hentinya memberikan cinta, doa, serta dukungan kepada penulis. Terima kasih atas semangat, kesabaran, pengorbanan dan motivasi yang tak ternilai. Tanpa kalian, penulis tidak akan berada di posisi ini dan kalian merupakan sumber inspirasi terbesar dalam hidup penulis. Kedua Adik kandung, Nazla Khairani Hilmi dan Azzam Zhiyahul Haque, terima kasih telah menjadi penyemangat dan selalu memberikan kegembiraan di setiap langkah hidup penulis. Kepada Bunda tersayang Ardeka Cicilia S.H., terima kasih atas semua dukungan moral, dan materiil, serta kepercayaan yang telah diberikan. Kehadiran kalian semua selalu memberikan kebahagiaan dan semangat yang berarti bagi penulis dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini.
2. Keluarga dari Muhammad Fahri Tarigan, Orang tua tercinta, Papa Muhammad Salim Tarigan (Alm.) dan Mama Karolina Br Barus (Almh.). Meskipun beliau tidak lagi berada di tengah-tengah penulis, namun doa, semangat, dan kasih sayang yang selalu menyertai dan memberikan kekuatan kepada penulis untuk menyelesaikan studi ini. Semoga Allah SWT mengampuni dosa-dosa beliau dan memberikan tempat terbaik di sisi-Nya. Penulis berharap semoga karya ini dapat menjadi salah satu bentuk baktinya. Abang dan Kakak kandung, Muhammad Fauzy Ramadhan Tarigan, S.T., Muhammad Fahmi Tarigan, Novita Salina Br Tarigan, dan Shella Octari Br Tarigan, S.Pd., serta Kakak ipar, Sarah Harisha, S.E. Terima kasih atas doa, dukungan moral, dukungan materiil dan semangat yang selalu diberikan dalam segala hal. Kehadiran dan dukungan kalian sangat berarti bagi penulis dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini.

3. Keluarga dari Bintang Kurniawan, kedua orang tua, Papa H. Suheri dan Mama Hj. Noni (Almh.), yang menjadi sumber kekuatan bagi penulis. Dengan doa dan kasih sayang, orang tua memberikan penulis semangat dalam menyelesaikan studi ini. Abang dan kakak kandung, Angga Kurniawan, Ferdy Kurniawan, S.Si., M.B.A., Owie Kurnia Sandy, S.Ds., M.Sc., serta kedua sepupu saya, Vini Aviolina, S.T., dan Diego Putra Permana. Terima kasih atas doa, dukungan moral, dan selalu memberikan semangat yang sangat berarti bagi penulis dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini.
4. Ibu Dr. Sofia Naning Hertiana, S.T., M.T. selaku Pembimbing I dan Bapak Bagus Aditya, S.T., M.T. selaku Pembimbing II yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikirannya untuk membimbing, mengarahkan, dan memberikan masukan kepada penulis selama proses penulisan Tugas Akhir.
5. Bapak Ir. Ahmad Tri Hanuranto, M.T. selaku Penguji I dan Bapak Dr. Istikmal, S.T., M.T. selaku Penguji II yang telah memberikan masukan dan saran yang membangun untuk penyempurnaan Tugas Akhir.
6. Teman-teman seperjuangan, yaitu Salsa Nabilla Afrimadani, Muhammad Fahri Tarigan, dan Bintang Kurniawan. Apresiasi sebesar-besarnya karena telah bertanggung jawab untuk menyelesaikan apa yang telah dimulai. Terima kasih atas kebersamaan, kekompakan, saling memberi semangat, saling membantu, saling berjuang sejauh ini tanpa menyerah dan terus berusaha sampai akhirnya dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini.
7. Bapak Dr. Khaerudin Saleh, S.Si., M.Si. selaku Dosen Wali TT-44-06 yang telah memberikan arahan sejak awal perkuliahan hingga penulis dapat menyelesaikan studi akademisi.
8. Seluruh Dosen dan staf Fakultas Teknik Elektro, Universitas Telkom, yang telah memberikan ilmu, pengalaman, serta bantuan yang berharga selama penulis masa perkuliahan.
9. Serta pihak-pihak lain yang tidak dapat penulis sebutkan secara individu. Terima kasih atas segala bantuan, dukungan, dan doa yang telah diberikan kepada penulis selama proses penyelesaian Tugas Akhir ini. Keberadaan dan kontribusi kalian sangat berarti bagi penulis. Semoga selalu dalam lindungan Allah SWT.